

Question présentée par la députée :
M^{me} Badia Luthi

Date de dépôt : 7 octobre 2021

Question écrite

Hôpitaux universitaires de Genève : pourquoi c'est aux personnes demandant un test de se désinscrire pour empêcher l'utilisation de leurs données personnelles ?

Après avoir effectué des tests antigéniques rapides au sein de la structure m3 Sanitrade, certaines personnes qui devaient au préalable remplir des formulaires demandant des renseignements personnels se sont vues recevoir peu après un SMS contenant un lien qu'elles devaient suivre et remplir si elles ne voulaient pas que leurs données personnelles soient exploitées par les HUG ; sinon, elles seraient utilisées automatiquement. Or, le consentement pour l'exploitation de ces données n'a pas été demandé au préalable à ces personnes.

Je remercie le Conseil d'Etat de nous apporter ces renseignements :

- *A quoi servent les données récoltées ?*
- *Qui a chargé les HUG de la mission de la récolte des données personnelles ?*
- *Quelle est la finalité de la récolte de ces données ?*
- *Théoriquement, la protection des données des personnes est assurée par la LPD. Comment se fait-il qu'une personne doive elle-même se désinscrire alors que c'est le contraire qui doit se produire, c'est-à-dire donner son consentement et non pas faire des démarches pour se désinscrire ?*